

## 原子爆弾投下から73年・今年も平和活動に取り組んでいます。

利用者さんと祈りを込めた折り鶴を平和公園に届けてきました。



とても暑い夏です。



職員も利用者さんや医療生協組合員さんから被爆証言を聞かせていただき平和の大切さを再認識しています。今年も、被爆体験記「ピカに灼かれて」の聞き取りを始めました。つらいことを思いだしていただくのは忍びないですが、少しでもそのつらい体験を継承していけたらと思っています。



## 8月の行事予定

- ♡ふれあい会食はお休みします
- ♡ふれあいカフェにじいろ 10時～14時  
2日（木）3日（金）9日（木）  
10日（金）22日（水）23日（木）  
30日（木）31日（金）
- ♡野菜販売（みのり作業所）  
11時～11時30分  
1. 8. 22. 29 日いずれも水曜日

## 離がかえったよ！！

中庭の夏椿の木に巣作りをしていたヒヨドリ（とおもわれる）のヒナが中庭で育っています。ヒヨドリは椿の花の蜜を好むそうです。うろうろするヒナ3羽（少しは飛べます）を探しては餌を運び続いている親鳥の献身的な姿には頭が下がります。ここは外敵に狙われる危険が少ないため最適な子育て環境と言えます。



はやくお父さんたちといっしょに飛べるようになるといいね



## ひきつづき介護職員募集

- デイサービスや小規模多機能で
- ホームヘルパーとして

委細面談にて…ご連絡お待ちしております。

☎874-0455

